
 

 

 
 

 
An den 

Bürgermeister der Stadt Wermelskirchen 
Herrn Eric Weik 

 
-Rathaus- 

 
 

 
10. Dezember 2013 

 
 
Antrag auf Überarbeitung der Tarifklassen in der Entgelteordnung 
für die Nutzung städtischer Räumlichkeiten 
  

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

  
für die nächste Sitzung des zuständigen Gremiums stellt die Fraktion der 

WNK UWG folgenden Antrag: 
Die WNK UWK - Fraktion beantragt die Einführung einer weiteren Tarif-

klasse für die Nutzer der städtischen Einrichtungen, die im Ehrenamt tätig 
sind.  

Dieser Tarif soll lediglich Kosten für Strom, Wasser, Reinigung und Hei-
zung beinhalten.  

Zu den im  Ehrenamt Tätigen zählt die WNK UWG - Fraktion alle Vereine 

und Gruppierungen, die gemeinnützig tätig sind sowie eine Veranstaltung 
für einen gemeinnützigen Zweck ohne Gewinnerzielungsabsicht ausrich-

ten. 
  

Begründung: 

In den derzeitigen Tarifklassen wird die oben benannte Gruppe gleichge-
stellt mit dem Tarif A sofern sie gemeinnützig anerkannt sind, mit dem 

Tarif B sofern sie diese Gemeinnützigkeit nicht nachweisen können.  
 

 



 

 

 
 

Unserer Ansicht nach sind die Kosten, die für ehrenamtlich Tätige bei z. B. 
dem Anmieten der Mehrzweckhalle Dabringhausen entstehen im Tarif A 

weitaus höher als die real entstehenden Kosten die u. E. abgerechnet 
werden sollten (siehe oben).  

Bei heutiger Berechnung gemäß dem Tarif A müsste heute der VVV für 
einen Tag Nutzung (z. B. Seniorenfahrt) 288,00 € (Halle incl. Foyer: 175€, 

Bühne: 23€, Küche: 45€, Theke und Zapfanlage: 45€) zahlen.  
  

Wir finden es nicht richtig, dass Bürger für Räumlichkeiten, die sie bereits 

durch ihre Steuergelder bezahlt haben, nochmals Miete bezahlen um dem 

Allgemeinwohl einen Dienst zu erbringen.  
Angesichts der Haushaltssituation sind wir der Meinung, dass bei einer sol-

chen Veranstaltung die Kosten anteilig für Strom, Wasser, Reinigung und 
Heizung auf die Nutzer umgelegt werden jedoch keine zusätzlichen Ein-

nahmen für die Stadt durch das Ehrenamt generiert werden sollten.  
  

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag. 

 
Mit freundlichen Grüßen                       

 
gez. Dirk Wartmann  

(Ratsmitglied)  
 

 

 

 

Henning Rehse    

(Fraktionsvorsitzender)  

(Die Unterschrift des Fraktionsvorsitzenden dient nur 
dem Zweck, dem Antrag das von der Verwaltung 
verlangte offizielle Format zu geben; inhaltliche Ver-
antwortung für die Anfrage tragen die Erstunterzeich-
ner.) 

 

 
   

    
   


